VERLADE-AKTION: DAS RUNDE MUSS INS ECKIGE



"Das Runde muss ins Eckige": Viel Spaß bei der Verladeaktion der gespendeten Fußbälle hatten die Herren (vorne v. li.): Florian Wolfart, Kwasi Owusu-Ansah, Dr. Alois Englhard, Dr. Georg Claessens und Bürgermeister Christoph Göbel.

2000 Fußbälle für Kinder in Ghana

Gräfelfing – Wenn in den letzten Monaten Kinder beim Empfang der Gräfelfinger Wolfart-Klinik vorsprachen, waren sie nicht unbedingt krank; viele wollten einfach nur anderen Kindern helfen: Im Rahmen einer Aktion, die zur WM in Afrika startete,

sammelte die Wolfart-Klinik auf Initiative mehrerer Belegärzte Fußbälle für Kinder in Ghana. Neben den Vereinen TSV 1860 und der SpVgg Unterhaching spendeten auch viele Gräfelfinger Familien Bälle. "Es ist eine sehr schöne, persönliche Aktion geworden", sagt Heike Breidenich von der Wolfart-Klinik.

Gestern nun fuhr ein großer Lastwagen der Spedition Logwin vor, um 1000 Fußbälle aufzunehmen. Motto der Verlade-Aktion: "Das Runde muss ins Eckige." Auf seinem Weg nach Hamburg, wo die Bälle verschifft werden, macht der Lkw in drei weiteren Städten Station, um Bälle aufzuladen und die Gesamtzahl auf 2000 zu verdoppeln. Noch mehr Bälle sollen in Ghana gekauft werden; dafür hat die Wolfart-Klinik 7000 Euro gesammelt.